



FOTO ESPECIAL

• **LAZOS.** El titular de Gobernación recibió a María Nela Prada, ministra de la Presidencia de Bolivia.

#ADÁNAUGUSTO

Descarta *fuego amigo*

**DICE QUE EBRARD
ES SU "COMPAÑERO
DE GOBIERNO"**

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, rechazó que exista *fuego amigo* al interior del gabinete federal tras

27

MIGRANTES
HOSPITALI-
ZADOS TRAS
INCENDIO.

declarar en días pasados que el canciller Marcelo Ebrard es el verdadero responsable de la política migratoria en México.

En breve entrevista a su salida de la 105 Asamblea General Ordinaria de la Concamin, López aseguró que Marcelo Ebrard "es mi amigo, es mi compañero de gobierno".

Recordó que en 2019 se publicó el decreto por el cual se crea una Comisión Intersecretarial de Atención Integral en Materia Migratoria, y establece que la SRE será la encargada de coordinar la política migratoria.

Evadió responder sobre si debe renunciar o no el comisionado del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño, tras muerte de 39 migrantes en el incendio de Ciudad Juárez. 🗳